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　今冬は想像以上に灯油が高く，予算が厳しい状況でした。学校に配当された予算

だけでは到底足りず，地下タンクの残量もご覧の通りしか入っていませんでした・・

年度はこの数の購入になりました！！

　来客用スリッパが古く，だいぶ汚れていました( ;∀;)　来校される方が少しでも
気持ちよく使用できるよう５０足新調しました！！予算が許す限りということで今

　先週から保護者会が行われております。さっそく玄関に新しいスリッパが出てい

ました(#^^#)　スリッパ入れは用務員の渡辺さんの手作りです！！

ピンチな状況でしたが，教育委員会へ追加配当を要望し，学校

が要望した金額全額が追加配当されました！！

来客用スリッパを新調しました！！

従来の茶色から高級感！？のあ

るベージュにしました!(^^)!

来年度も順次購入し，数年で全

て新調していく予定です！！

渡辺さんがスリッ

パ入れを製作してく

ださることは聞いて

いましたが・・・

実物を見て驚きま

した！！

見た目も美しい，

そしてとても実用的

です！！

燃料費の追加配当がありました！！

これ以上は値上がり

しないといいのです

が・・・

皆様，節約にご協力

くださいm(__)m さっそく地下タンクに入れてもらいました！

次は何を製作してもらおうかな(*'▽')

緑色はトイレみたいなので止めました


